Richiesta di riapertura e Richiesta di riparazione Protest No: 10
Received At: 2023/03/12 15:07 CET

1. Event Name: 41° Campionato Invernale Golfo di Salerno

Protest On: 12/03/2023
Race No: 6

2. Hearing Type

[T Protesta

[~ Protesta da parte del CdR
[T Protesta da parte del CdP
[~ Protesta da parte del CT

3. Protestor

¥ Richiesta di riapertura

[ Riapertura da parte del CdP

¥ Richiesta di riparazione

[ Richiesta di riparazione da parte del CdR

ORC_G -1 -ITA H385 - ANDALEADE - Andrea Calvanese

4. Protestees
1. Comitato delle Proteste

5. Incident

Time Place:
Rules: RRS 62 e 63
Witnesses:

6. Informing Protestee
[~ Hail:
Hail When:
Hail Comment:
[~ Red Flag:
Red Flag Comment
[ Other:

Other Comment: Consultando casualmente la classifica provvisoria abbiamo preso atto che la prova n.6 non ¢ stata
annullata. Anche la nostra barca come Balthazar aveva completato il percorso. La richiesta di riparazione formulata da
questa barca doveva equamente essere condivisa nella fase dell’'udienza e nella fa della decisione con I'armatore di
Andeleade. Questa barca ¢ arrivata ed alla stessa non puo essere attribuito il risultato di DNF. La decisione presa dal
Comitato per le proteste non € equa in quanto non tutela nello stesso modo le imbarcazioni che hanno completato il
percorso. Si chiede adeguata riparazione. Per 'armatore Francesco Saverio Dambrosio componente dell’equipaggio

7. Description Of Incident

8. Damage Or Injury

Attachments
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